



**Nombre**

**de alumno: Irving Adrián Gutiérrez Cruz.**

**Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo Díaz.**

**Nombre del trabajo: Cambios de la escuela de medicina veterinaria en México.**

**Material: Historia de la veterinaria.**

**Grado: 1°**

**Grupo: Mvz.**

## CAMBIOS POR LO QUE HA PASADO LA ESCUELA DE MV EN MÉXICO.

1916 se abre la Escuela Nacional de Veterinaria (dos años después se cierra se cierra la carrera).

1929 se anexa a la UNAM, gracias a las fuerzas de los estudiantes.

1945 quedando Escuela Nacional de Medicina Veterinaria.

1968 cambió de escuela a Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia. Iniciando los programas de posgrado en patología y zootecnia de aves.

En Septiembre de 1946 se presenta en Boca del Rio, Veracruz, un brote de una enfermedad a la que no dieron importancia se extendió y se detecta virus.

La epizootia de fiebre aftosa. (1947-1950) también conocida como glosopeda, es una enfermedad vital altamente contagiosa que afecta a los animales de pezuñas hendida o doble (bovinos, caprinos, porcinos y ovinos).

En 1947 se estructura la comisión nacional contra la aftosa.

En Septiembre dos veterinarios Mexicanos que vinieron de Europa por un lapso de de 6 meses trajeron la vacunación a varios laboratorios.

Se creo un mercado de trabajo en el aparato estiral.

Los Veterinarios ocuparon puestos claves.

Se creo el colegio de Medicos Veterinarios.

Los profesionales Mexicanos entraron en otra etapa científica y de investigación.

Obtuvieron una promoción económica importante.

Se revaloró socialmente la profesión.